

LES ENFANTS NE SONT PAS DES "ADULTES EN MINIATURE"

Nous sommes tous favorables à une prévention pour **protéger les enfants** des violences sexuelles et de l'accès à la pornographie... mais le "remède" ne doit pas être pire que le mal !

Les intervenants (enseignants, professeurs, personnels de la médecine scolaire ou associations), doivent **respecter le rythme de développement** des enfants comme des adolescents.

Dialoguez entre parents et équipes éducatives

Diffusez la charte éthique EVARS

Soyez à l'écoute des enfants



Associations loi 1901,
100% indépendantes,
engagées pour défendre
l'intérêt supérieur des enfants
à l'École

+ D'INFORMATIONS :



www.mamanslouves.org



www.soseducation.org

01 45 81 22 67

9h30 à 11h30, Lun-Mar & Jeu-Ven



Imprimé par nos soins
Ne pas jeter sur la voie publique



*Éducation à la Vie Affective Relationnelle et Sexuelle



LE NOUVEAU PROGRAMME SCOLAIRE
» DÈS LA RENTRÉE DE SEPTEMBRE 2025 «

INFORMER & PRÉVENIR SANS NUIRE AUX ENFANTS ?





ON FAIT LE POINT...

1,538 million de séances par an !?!

C'est le nombre de cours d'EVARS - que l'Éducation nationale prétend pouvoir réaliser dès la rentrée scolaire 2025 auprès de 12 667 500 élèves...

... **mais par qui, et avec quel contenu ?**

- La médecine scolaire est à l'agonie,
- L'École est en pénurie de professeurs,
- **Les programmes EVARS actuels ne sont pas acceptables.**
- Les associations militantes n'ont rien à faire dans les classes, n'étant ni enseignants ni professionnels de santé !
- La formation d'équipes compétentes dans le domaine du développement affectif de l'enfant et de l'adolescent prendra des années...

La prévention ? PAS À N'IMPORTE QUEL PRIX !

160 000 enfants victimes de violences sexuelles - chaque année - en France

Les accès aux sites pornographiques sont difficiles à contrôler, et restent donc accessibles aux mineurs

MAIS... les séances EVARS posent problème !

Des témoignages effrayants

Depuis 3 ans, de nombreux enfants et jeunes sortent traumatisés de séances d'EVARS :

- non respect du développement de l'enfant
- explication crue de la sexualité adulte
- schémas d'anatomie explicites
- livres inadaptés, dès la maternelle
- travaux pratiques imposés aux jeunes

En savoir plus :



COMMENT AGIR ?

UNE CHARTE ÉTHIQUE POUR NE PAS NUIRE

Afin d'éviter le pire, une charte éthique de mise en œuvre EVARS, en **40 principes répartis sur 7 axes**, a été élaborée par les coauteurs du livre référence :

- Maurice BERGER, éminent pédopsychiatre
- Sophie AUDUGÉ, experte en politiques éducatives



Cette charte éthique a déjà été signée par **256 cliniciens de la santé et du psychisme de l'enfant et de l'adolescent.**

PARENTS, DIFFUSEZ-LA... ENSEIGNANTS, ADOPTEZ-LA !

